
 
Fondation de l’École des Hauts-Clochers 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 
 

Tenue le mardi 22 octobre 2019 à 18h30  
 

 
Présences : Agathe Dubois, Ema Handan, Chantale Dorais, Anne Paradis, Nathalie Gagnon, 

Nathalie Nadeau et  Alexandra Masson. 

Absences : Marie-France Faucher, Mireille Proteau et Muriel Baur. 

         Ouverture de l’assemblée 18h30 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté. Il est adopté à l’unanimité. 

2. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (24-09-2019) 

L’adoption du procès-verbal du 24 septembre 2019 est proposée.  

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

3. Suivi au procès- verbal 

4.1 Décathlon : cette année, l’école fera une course simple. Ema a consulté Vincent Morissette 

(enseignant en éducation physique) à savoir si l’organisation de cette course nécessite un budget 

d’opération. Une liste a été soumise. Alexandra soumettra à son tour cette liste à Décathlon pour 

fin de commandite. 

4. Opération Air Pal, des nouvelles 

La vente des billets va bon train. La campagne Air Pal se termine le 30 octobre. Nous 

soulignerons l’implication des élèves par la remise de prix le 11 novembre prochain. Nous en 

ferons la publicité dans l’Info parents, la télé de l’école et la page Facebook de l’école. À ce jour, 

$2 446,70 ont été déposés dans le compte de la Fondation. grâce à Air Pal. 

5. Étude des  demandes d’aide financière individuelle aux parents s’il y a lieu  

Aucune demande de la part des parents 

6. Étude des demandes d’aide financière pour des projets s’il y a lieu 

Edith Plamondon (TES) et Sarah-Maude Gagnon (ergothérapeute) présentent un projet pour les 

Étoiles filantes : aménagement d’une salle multi-sensorielle. 

Le coût total du projet : 10 000$ 

Des demandes de subvention ont été faites auprès de quelques organisations (Fondation 

Maurice Tanguay, Desjardins) mais peu ont répondu positivement. 

Alexandra suggère aux demanderesses la Fondation Jane H. Dunn.  



Le modèle Snoezelen étant hors de prix, les demanderesses tentent un compromis. La demande 

à la Fondation est de 2 200$. 

Résolution 19-20-05 : 2 200$ est accordé aux Étoiles filantes pour la salle multi-sensorielle 

Projet Marianne Auger, 2e année 

Ce projet nous est arrivé au lendemain de notre rencontre. Nous avons donc procédé par 

courriel, le projet nécessitant une réponse pour la mi-novembre. 

Il s’agit d’une demande pour l’embellissement de la devanture de l’école en y ajoutant des 

plantes et des fleurs qui seront utiles pour nos abeilles. 

Le montant demandé à la Fondation est de $925,00, les montants autres seront fournis par 

l’école et la caisse Desjardins. La demande est acceptée. 

Résolution 19-20-09,chèque #397 pour ce projet.  

7. Miel, des nouvelles 

La classe d’Hélène Claveau a vendu le miel en prévente aux parents de ses élèves de 2018-19. La 

Fondation a déposé la somme de $634,00 suite à la vente de ces pots de miel. 

Deux cents pots de plus seront offerts à toute la communauté de l’école en prévente toujours. 

La livraison de cette 2e prévente se fera autour du 22 novembre; le miel sera mis dans un sac 

Ziplock et remis aux parents par le biais des élèves. 

8. Retour sur la vente de T-shirts 

68 articles ont été vendus entre mai et septembre 2019, un profit de 4,86$ par t-shirt/short 

est réalisé. 

9. Varia 

 Campagne Nutra-Fruit 

Un nouveau bon de commande sera utilisé cette année. 

Il reste à déterminer les dates de lancement de la campagne : du 4 au 22 novembre pour la vente et 

les 4 et 5 décembre pour la livraison. 

La campagne Nutra-Fruit sera annoncée aux enseignants par courriel étant donné l’annulation de  la 

prochaine assemblée générale prévue le 29 octobre. 

10. Paiement de factures  

Résolution 19-20-06 : 48,71$ à Agathe pour Ziplocks , Sharpie et Régistraire des entreprises 

Résolution 19-20-07 : 914,06$ à  Sumacom (t-shirts), factures #58844 et #58353 

Résolution 19-20-08 : 14,26$ à Sumacom facture #59241 

11. Levée de l’assemblée 20h15 

Prochaine rencontre le mardi 26 novembre  à 18h30 

 

Nathalie Gagnon, secrétaire d’assemblée 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


